

E-FLITE® P-51D MUSTANG 1.5M BNF® BASIC /PNP

EFL01250 BIND-N-FLY® BASIC
EFL01275 PLUG-N-PLAY®



BEST
BRANDS
IN RC



DIE BEEINDRUCKENSTE MUSTANG ÜBERHAUPT

THE MIGHTIEST MUSTANG YET

Erlebe Warbird-Realismus wie nie zuvor mit der Extra Scale P-51D Mustang 1,5 m - dem bislang größten, detailliertesten und leistungsstärksten E-flite®-Modell des berühmten Jagdflugzeugs! Außerdem ist sie mit AS3X® und SAFE® Select erhältlich.

Experience warbird realism like never before with the Extra Scale P-51D Mustang 1.5m — the largest, most detailed, and best performing E-flite® model of the famous fighter yet! Plus it's available with AS3X® and SAFE® Select to make it one of the easiest ever to fly.



Das Truman Senate War Investigating Committee bezeichnete die North American Aviation P-51 Mustang als „das aerodynamisch perfekte Jagdflugzeug, das es je gab“. Während des Zweiten Weltkriegs wurden Züge, Schiffe und feindliche Einrichtungen in ganz Westeuropa gesprengt. Mit der mit dem legendären Merlin-Triebwerk ausgestatteten Variante „D“ erhielten die US-Luftstreitkräfte einen Höhen-Langstreckenjäger, der schwere Bomberformationen auf dem gesamten Weg nach Berlin und zurück eskortieren konnte und selbst der deutschen Fw190 Parole bieten konnte. Die E-flite® P-51D Mustang 1,5 m legte auch einen langen Weg in der Entwicklung zurück - um dem berühmten Jäger mit außergewöhnlichen Details, Handling, Leistung und Präsenz gerecht zu werden. Er ist vollgepackt mit zusätzlichen Details und Features wie LED-Beleuchtung, sequentiellen Hauptfahrwerks- und Spornradtüren, Landeklappen und vielem mehr und ist mit einem Spektrum™ Avian™ Smart ESC ausgestattet, um ein unvergleichliches Warbird-Flugerlebnis zu bieten.

The Truman Senate War Investigating Committee called the North American Aviation P-51 Mustang “the most aerodynamically perfect pursuit plane in existence.” During WWII, it blasted trains, ships, and enemy installations throughout Western Europe. The “D” variant, outfitted with the legendary Merlin engine, gave the U.S. Army Air Forces a high-altitude, long-range fighter capable of escorting heavy bomber formations the entire way to Berlin and back. The E-flite® P-51D Mustang 1.5m also goes the distance — to reproduce the famous fighter with exceptional detail, handling, performance and presence. It's packed with Extra Scale details and functional features including LED lights, sequenced main and tailwheel gear doors, flaps and much more, and is also equipped with a Spektrum™ Avian™ Smart ESC to deliver an unmatched warbird flying experience.





FEATURES / FEATURES

- Das bislang detaillierteste, bestfliegendste und leistungsstärkste P-51D Mustang-Modell.
- Nachbau des legendären Flugzeugs, das im Zweiten Weltkrieg von den USA und anderen alliierten Streitkräften geflogen wurde.
- Zusätzliche Details wie abnehmbare Zusatztanks, angeformte Blechstöße, MG Attrappen und vieles mehr.
- Funktionale Extra Scale-Funktionen wie LED-Beleuchtung, sequentielle Hauptfahrwerks- und Spornradtüren, Landeklappen und mehr.
- Werkseitig installierter, leistungsstarker 6S-kompatibler brushless Motor mit großem 4-Blatt-Propeller.
- Für 6S-LiPos von 3200-7000 + mAh geeignet, um eine Spitzengeschwindigkeit im Horizontalflug von ca 130 Km/h und unbegrenzte vertikale Steigleistung zu erzielen.
- Der 100-A-Spektrum™ Avian™ Smart ESC liefert in Echtzeit Akkuspannung, Kapazität und andere Daten via kompatible Empfänger/Sender.
- Spektrum AR637T-Empfänger mit Full-Range Telemetrie und branchenführender DSMX®-Technologie.
- Leicht zu fliegen mit dem innovativen und optional aktivierbaren SAFE® Select-Fluglagenschutz
- Die unvergleichliche Stabilität und das ausgeglichene Fluggefühl der exklusiven AS3X®-Technologie.
- Neun werkseitig installierte Servos mit präzisen Kugelkopfanlenkungen.
- Mit Kugellagern ausgestattete Räder mit Diamantprofil-Reifen für ein authentischeres Erscheinungsbild.
- Einziehbares Spornrad- und Hauptfahrwerk mit stoßdämpfenden Fahrwerksbeinen für den Betrieb auf einer Vielzahl von Oberflächen, einschließlich Gras.
- Der einzigartige dreiteilige Flügel besteht aus einem Mittelteil mit Hauptfahrwerk und Außenteilen, die durch ohne zusätzlich vorzunehmende Arretierung sicher einrasten.
- Für die Montage ist kein Klebstoff erforderlich, und das Modell ist weniger Zeit montiert als der Akku zum Laden benötigt.
- Das werkseitig aufgebrachte, lackierte Verkleidungsschema „Lou IV“ bietet eine hervorragende Sichtbarkeit.
- The most detailed, best handling and highest performance large-scale P-51D Mustang model yet.
- Scale replica of the iconic aircraft flown by the U.S. and other allied forces during World War II.
- Extra Scale details including removable drop tanks, molded-in panel lines, guns and much more.
- Functional Extra Scale features including LED navigation lights, sequenced main gear and tailwheel doors, flaps and more.
- Factory-installed, high-power 6S-compatible brushless motor with large diameter 4-blade prop.
- Fits 6S batteries from 3200-7000+mAh to deliver level flight top speeds up to 80+ MPH and unlimited vertical performance.
- 100-amp Spektrum™ Avian™ Smart ESC provides real-time battery voltage, capacity used and other data via compatible receivers and transmitters.
- Spektrum AR637T receiver with full-range telemetry and industry-leading DSMX® technology.
- Easy to fly with innovative and optional-use SAFE® Select flight envelope protection.
- The unmatched stability and locked-in feel of exclusive AS3X® technology.
- Nine factory-installed servos with precise ball-link equipped linkages.
- Ball-bearing equipped wheels with diamond tread pattern tires for added scale appearance.
- Retractable tailwheel plus main gear with scale shock-absorbing struts for operation from a variety of surfaces including grass.
- Unique 3-piece wing includes center section with main gear plus outer panels that snap into place securely without fasteners.
- No glue required for assembly and can be ready to fly in less time than it takes to charge a battery.
- Large top hatch with molded in stop for added security of the quick-release battery tray.
- Factory-applied “Lou IV” painted trim scheme offers excellent visibility.
- Durable EPO airframe with carbon fiber and wood reinforcement.

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Spannweite:	1500 mm	Wingspan:	48 in (1219 mm)
Länge:	1320 mm	Length:	36.75 in (933 mm)
Abfluggewicht:	2.7 kg	Flying Weight:	37-39.5 oz (1049-1118 g)
Motor:	4650 - 460kV (installiert)	Motors:	(2) Brushless (installed)
Regler:	100A Spektrum™ Avian™ Smart Brushless ESC (installiert)	ESC:	100A Spektrum™ Avian™ Smart Brushless ESC (installed)
BNF® Basic version			
Fernsteuerung:	Full-Range 6-7+ Kanal Spektrum™ DSMX®/DSM2® kompatibel (separat erhältlich)	Radio:	Full-range 6-7+ channel Spektrum™ DSMX®/DSM2® compatible transmitter (sold separately)
Empfänger:	Spektrum AR637T 6-Channel Empfänger (installiert)	Receiver:	Spektrum AR637T 6-Channel Receiver (installed)
PNP			
Fernsteuerung:	Full-Range 6+ Kanal (separat erhältlich)	Radio:	Full-Range 6+ Channel (sold separately)
Empfänger:	Full-Range 6+ Kanal (separat erhältlich)	Receiver:	Full-Range 6+ Channel (sold separately)
Akku:	6S 22.2V 3200-7000mAh LiPo mit EC5™ oder IC5™ Anschluss (separat erhältlich)	Battery:	6S 22.2V 3200-7000+mAh LiPo with EC5™ or IC5™ connector (sold separately)
Landeklappen:	Ja	Flaps:	Yes
Einziehfahrwerk:	Ja	Retracts:	Yes
Erfahrungslevel:	Skill Level 3, Erfahrung vorausgesetzt	Experience Level:	Skill Level 3 = Experience Required
		Rec. Environment:	Outdoor
Empfohlener Einsatz:	Outdoor	Assembly Required:	Yes
Montage erforderlich:	Ja	Approximate Assembly Time:	Less than 1 hour
Ungefähre Montage Zeit:	Weniger als 1 Stunde		





LIEFERUMFANG / WHAT’S IN THE BOX?

- (1) E-flite P-51D Mustang 1.5m mit:
 - (1) 100A Spektrum™ Avian™ Smart Brushless ESC (installiert)
 - (1) Brushless Motor (installiert)
 - (9) Servos (installiert)
 - (1) Spektrum AR637T 6-Channel Empfänger (installiert)
 - * *BNF* Basic version only
 - (1) Bedienungsanleitung
- (1) E-flite P-51D Mustang 1.5m with:
 - (1) 100A Spektrum™ Avian™ Smart Brushless ESC (installed)
 - (1) Brushless Motor (installed)
 - (9) Servos (installed)
 - (1) Spektrum AR637T 6-Channel Receiver (installed)
 - * *BNF* Basic version only
 - (1) Product Manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- Bind-N-Fly® Basic Version**

 - DSMX® / DSM2®-kompatible Full-Range Spektrum™ Fernsteuerung mit 6 bis 7 Kanälen
 - 6S 22,2 V 3200–7000 mAh LiPo mit EC5™ oder IC5™ Anschluss
 - kompatibles LiPo Ladegerät

Plug-N-Play® Version

 - Full-range 6+ Kanal Fernsteuerung und Empfänger
 - 6S 22,2 V 3200–7000 mAh LiPo mit EC5™ oder IC5™ Anschluss
 - kompatibles LiPo Ladegerät
- Bind-N-Fly® Basic Version**

 - Full-range 6-7+ channel Spektrum™ DSMX®/DSM2® compatible transmitter
 - 6S 22.2V 3200–7000+mAh LiPo with EC5™ or IC5™ connector
 - Compatible LiPo charger

Plug-N-Play® Version

 - Full-range 6+ channel transmitter and receiver
 - 6S 22.2V 3200–7000+mAh LiPo with EC5™ or IC5™ connector
 - Compatible LiPo charger

Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
EFL01250	E-FLITE® P-51D MUSTANG 1.5M BNF® BASIC /PNP		Februar 2020
EFL01275			